

Heute Abend erster Höhepunkt

Baden-Baden-Neuweier (rock). Mit dem Auftritt einer Blasmusikformation um Alexander Wurz, den musikalischen Leiter des Musikvereins Neuweier, steht heute Abend der erste Höhepunkt des Musik- und Weinfests an. Im Festzelt bei der Kirche wird heute und morgen (7. und 8. Juli) bei freiem Eintritt gefeiert.

Alexander Wurz, Tenorhornist beim Luftwaffenmusikkorps II Karlsruhe und unter anderem bei den Egerländer Musikanten von Ernst Hutter aktiv, hat für den Auftritt am Samstagabend Musiker aus hochkarätigen Spitzenkapellen eingeladen. Sie wollen ein rund dreistündiges Konzert gestalten. Zuvor sorgt zum Auftakt des Abends ab 19 Uhr der Musikverein aus dem hessischen Berghausen für Stimmung.

Am Sonntag geht um 11.30 Uhr der Festbetrieb weiter. Der Musikverein Schwarzach, die Jugendkapelle Neuweier, der Musikverein „Harmonie“ aus Schirrhein-Schirrhoffen, die Affentaler Musikanten sowie der Musikverein Sandweier werden den Tag über mit beliebten blasmusikalischen Weisen die Festbesucher zu unterhalten.